

Forums pour l'entourage

que faire?

Par Profil supprimé Posté le 07/11/2010 à 10h58

Bonsoir,

ma fille est toxicomane, depuis un mois c'est devenu incontrôlable. Suite à un pari elle a sauté dans le canal elle a été sorti de l'eau et conduite à l'hôpital par les pompiers. Cette semaine, un mois après, j'ai du la conduire à l'hôpital, car après 2 jours d'absence, elle est rentrée à la maison dans un état second et tuméfiée au visage, en fait elle a un traumatisme crânien, elle a refusé de rester à l'hôpital, elle est rentrée à la maison et ce soir 1 jour après elle est repartie, je ne peux l'empêcher elle peut être agressive.

Que puis je faire? quelqu'un a-t-il déjà vécu cela?

1 réponse

Profil supprimé - 14/02/2011 à 07h56

Bonjour à tous, Je suis actuellement étudiante en diplôme d'Etat de Conseillère en Economie Sociale et Familial et j'ai choisi de réaliser mon mémoire sur la toxicomanie. Ma question de départ est donc: comment parvenir à exercer sa fonction parentale quand son enfant est toxicomane. Pour cela j'aurais besoin d'avoir l'appui de témoignages qui ont pu se confronter à ce cas. Je me permets alors de vous laisser mon adresse mail : melanie.glaudio@yahoo.fr Merci d'avance pour votre aide. Cordialement, Melanie